



Va, mon Fils, Va, mon image ...

« Moi, dit Dieu,
J'ai donné la vie... car Je suis la Vie en plénitude !
J'ai créé cet univers et toutes ces merveilles.
J'ai donné aux hommes le monde entier
Afin qu'ils puissent être heureux...

Mais, ce qu'ils ne comprennent toujours pas,
C'est que moi, Dieu, **Je suis la VIE et l'AMOUR,**
Que je veux me lier à eux
Comme à des amis... et qu'ils soient Frères !

Ce monde et toutes ses richesses,
Je veux qu'ils les partagent
Pour être heureux, Tous heureux...



Or, ils tuent la vie et de tant de façons !
La planète est saccagée, la terre est abîmée,
Le plus faible est oublié, le « petit » piétiné,
Les peuples sont opprimés... Tant d'idoles adorées !

Alors, moi Dieu, j'ai eu peur, j'ai pris peur !
Et je me suis dit :

« Il faut que j'envoie mon Fils ! »
Oui, mon Fils, mon Fils unique,
Lui le bien-aimé de mon cœur,
Lui, le cœur de mon cœur ! »



Noël

Et je lui ai dit : « **Va, mon Fils,
Va, mon image ! Vas-y ! Déchire les cieux !**
Va leur dire qui Je suis
Et pour quoi Je les ai faits !

Dis-leur, dis-leur à tous
Que je les connais chacun par son nom
Et qu'ils comptent infiniment, passionnément à mes yeux...



**Ainsi, tu seras parmi eux mon Visage humain :
Tu te feras Enfant parmi les enfants
Et le jeu des enfants deviendra la joie de Dieu !**



**Tu te feras Homme parmi les hommes
Et la joie des hommes deviendra la joie de Dieu.**



**Tu pleureras de leurs pleurs
Et la souffrance des hommes
Deviendra la souffrance de Dieu.**

**Tu crieras de leurs cris :
Et les cris des hommes deviendront les cris de Dieu...**



**Va, mon Fils ! Vas-y ! Déchire les cieux !
Témoigne de Moi, jusqu'au bout s'il le faut,
Pour qu'ils sachent tous qu'il est « l'Heure »,
Qu'ils sont tous appelés au vrai Bonheur... »**



**Un jour, il y a plus de 2000 ans,
Une nuit de Noël,
Dans un pays occupé,
Tout là-bas, à Bethléem,
Discrètement et sans bruit,
Mon Fils, l'EMMANUEL, est venu « chez les siens »,
Mon Fils s'est « glissé » chez les hommes,
Comme une gerbe de soleil au milieu de leurs nuits...
Et, par d'humbles bergers, tout l'amour qui dormait en eux
A jailli, dans la nuit, comme un feu !**

Jesus

**Mon Fils, le Galiléen, le Nazaréen, a fait tout ce qu'il fallait faire :
Il a donné sa Vie, toute sa vie pour que l'homme et la planète
Vive, Revive... se Relève, Ressuscite !**



**Il a laissé sa Bonne Nouvelle et son Esprit
à ceux qui l'ont suivi et qui le suivent encore...
Et Moi, dit Dieu, je les aide dans cette tâche
Car je l'aime tant ce monde : il fait partie de Moi-même...
Je voudrais que l'Amour et la Justice y règnent.
Je voudrais que les croyants vivent vraiment de mon Esprit
Car il me tarde que tous,
Des plus petits aux plus grands,
Sachent de quel Amour ils sont aimés,
Depuis toujours et pour toujours ! »**